



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA  
COMUNICACIONES Y RR.PP.



*“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”*

**NOTA DE PRENSA N° 33 - 2015 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.**

**PRODUCTORES DE AGOSGON PAUCAMONTE DISTRITO DE CONDEBAMBA  
PROVINCIA CAJABAMBA CONTENTOS CON EJECUCIÓN DE PROYECTO  
CULTIVOS ANDINOS**

El proyecto cultivo andinos que se ejecuta en ocho provincias de la región, desarrolla labores culturales y técnicas, en el ámbito de intervención, en ese sentido, Herman Bueno Cabrera, director de la Agencia Agraria Cajabamba manifestó: “el trabajo se ha hecho de una manera oportuna ya que en agricultura no se puede dejar pasar los plazos, el éxito de estas parcelas es porque habido mucho rigor en el cronograma y se ha cumplido estrictamente con lo programado”.

Se ha tenido un poco de dificultades con las lluvias a pesar de eso se nota que los cultivos están bien manejados, ha sido fertilizado a tiempo, de igual manera el deshierbo y el raleo ya que para hacer una parcela demostrativa es bueno conocer la metodología y hacer que el productor aprenda, pero haciéndolo y la dedicación que le están poniendo en el querer aprender, indica

Por otro lado, Bueno Cabrera afirma: “en cultivos andinos la parte de instalación se ha cumplido al cien por ciento ahora, se está al inicio de panoja luego viene el crecimiento de panoja la madures del grano y la cosecha, si se hablaría del proceso de cultivo diríamos que se está a un sesenta por ciento lo que se espera que el cultivo madure.

Por su parte Luis Tirado Tirado, Coordinador de la Zona I de Cajabamba, expreso que vienen trabajando con 15 organizaciones en los distritos de Cachachi, Sitacocha, Condebamba y Cajabamba, donde se han instalado 15 parcelas demostrativas, con las variedades: Roja Pasancalla, Blanca Junín, pues en la región, no contamos con semilleros, y para esta campaña se ha tenido que hacer requerimiento de Puno, Huancayo y Cuzco, por eso ha sido el objetivo de instalar semilleros en donde se está dando todo el manejo técnico en estas parcelas.

Además se está asesorando a los productores en producir una quinua orgánica ya que el mercado de hoy te pide todo lo que es orgánico se ha venido a los productores capacitándoles y enseñándoles en la prácticas en cómo se debe de cultivar dicho producto.

Mientras que, Alfonso Reyes Romero poblador de la zona agradeció al Gobierno Regional Cajamarca a través de la Dirección Regional Agraria por la puesta en marcha del Proyecto Cultivos Andinos, ya que años anteriores los agricultores no han tenido opción a recibir apoyo por parte del Gobierno Regional y que ahora están muy contentos que el trabajo que vienen haciendo para los agricultores.

**Se agradece su difusión Cajamarca, Miércoles 01 de Abril del 2015, DIRECCIÓN REGIONAL DE  
AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR. PP**